



La huella de un 26 ,vive y vivirá por siempre en lo más hondo del sentimiento de los majibacoences, quienes año por año esperan el advenimiento del Día de la Rebendía Nacional, en que, un grupo de jóvenes, bajo las enseñanzas de nuestro José Martí decidieron tomar el cielo por asalto y con más sueños que posibilidades reales atacaron a los Cuarteles Moncadas, de Santiago de Cuba y el Carlos Manuel de Céspedes ubicado en la ciudad de Bayamo, fortalezas militares de la tiranía de Batista, donde a diario eran torturados y asesinados los más valiosos de los cubanos que luchaban y aspiraban a una Cuba mejor, más justa y donde todos tubieramos los mismos deberes y derechos.

La huella de un 26. Sueños que hoy son realidad.

Aquel día de 1953 no se pudo, pero las ideas siguieron latentes y la generación del centenario del natalicio del apostol siguió montada en Rocinante con la lanza al brazo hasta que el 1 de enero del año 1959 se hizo la luz de aquel grupo de patriotas. Así lo dijo al maestro Martí: "...la obra esta hecha". Y hoy podemos decirte Martí, que sí, que tienes tu Cuba libre, tus sueños son realidad, aquí esta Cuba sin amo y con flores, bandera y libre.



La huella de un 26. Con voluntad de hacer se impulsaron obras económicas-sociales que recientemente fueron inauguradas.

La fecha del 26 de julio se convierte en motivación especial a lo largo y ancho del país. Inaugurar obras de beneficio económico-social e impulsar tareas y cristalizar objetivos que alegran los corazones a los más humildes son algunas de las tareas que realizamos aquí en la "Tierra del Indio Bravo", la que no es la excepción entre muchas otras de la provincia Las Tunas. Y así con esa alegría de pueblo se reacondicionaron las paradas de ómnibus ubicada en la carretera de Bayamo. Se construyó y ya presta servicio la juguera frutera del Cruce de San Joaquín. Se adelantó la parte física de la instalación donde radicarán las oficinas y dirección de la Granja Jose Antonio Hechevarría en la zona de Ojo de Agua. Se culminó la remodelación del parquesito infantil, José Martí, en la localidad de Calixto, el que es toda una belleza, según lo manifiestan los príncipes enanos, los que de verdad saben querer. En ese mismo poblado Xiomara Gonzáles Santos, hoy siente que el corazón estalla al recibir las llaves de su nueva vivienda, ahora muy confortable como parte de un subsidio ascendente a 60 mil pesos, de igual manera, los residentes en los Consejos Populares de La Posta y Ojo de Agua sienten a flor de piel la huella de un 26 al contar con la radio base para la telefonía celular, toda con un nuevo equipamiento que no solo permitió eliminar la zona de silencio sino además que es resisitente a los diferentes cambios climáticos.

La huella de un 26

Última actualización: Miércoles, 29 Julio 2020 09:33

Visto: 1390



La huella de un 26 en beneficio de todos.

Con el sano orgullo de vivir en la "Tierra del Indio Bravo", con honor a Francisco Vega Espinosa, General de Brigada del Ejército Libertador y con más de 20 acciones combativas en la actual provincia de Las Tunas, en la Guerra de los 10 años, los majibacoences tienen plena conciencia ¡Que se hizo lo que se pudo y hasta más! Pues no estamos exentos de los efectos del bloqueo económico -financiero de los Estados Unidos, agravado ahora por la Covib -19, como también se tiene pleno agradecimiento por la huella de un 26 en beneficio de todos.



La huella de un 26

Última actualización: Miércoles, 29 Julio 2020 09:33

Visto: 1390
